

Betreff:

Funktionstüchtigkeit der Sirenen

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, wie sicher zu stellen ist, dass zukünftig alle dafür vorgesehenen Sirenen in Naurod funktionstüchtig gehalten werden können. Dies ist zwingend notwendig, um die Einsatzbereitschaft der Freiwilligen Feuerwehr vor Ort bei Alarmierungen, sowie die Warnung der Bevölkerung bei Großschadensereignissen gewährleisten zu können.

Begründung:

Sowohl bei Sirenenproben, als auch bei tatsächlichen Alarmierungen kommt es immer wieder vor, dass einige dafür vorgesehenen Sirenen funktionsuntüchtig sind. Somit kann keine flächendeckende Alarmierung der freiwilligen Feuerwehrleute in Naurod gewährleistet werden. Da die Einsatzabteilung der FF insbesondere zu Tageszeiten auf jedes Mitglied angewiesen ist, hat dies schon häufig dazu geführt, dass die Mindesteinsatzstärke nicht erreicht werden konnte.

Wiesbaden, 27.01.2017